

Terrassa (Barcelona), a 24 de octubre de 2025

VYTRUS BIOTECH S.A. (en adelante "Vytrus", la "Sociedad" o la "Compañía"),conforme a lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 de BME MTF Equity sobre información a suministrar por empresas incorporadas a negociación en el segmento BME Growth de BME MTF Equity, (en adelante "BME Growth") por medio de la presente publica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Vytrus Biotech recibe el Primer Premio a la Formulación en Cosmetorium 2025 con su innovación BIOADAPT

BIOADAPT, una fórmula exclusiva de Vytrus Biotech a partir de 4 de sus activos biotecnológicos de origen vegetal, ha sido reconocida el 23 de octubre con el Primer Premio a la Formulación en la feria Cosmetorium 2025 por su innovadora propuesta con una formulación biotecnológica modular e inclusiva que redefine el concepto de personalización cosmética.

Cosmetorium es la feria de referencia del sector cosmético en España, centrada en formulación, ingredientes, innovación y sostenibilidad. En 2025 han participado en la feria más de 140 expositores de materias primas, packaging, fabricación, biotecnología y servicios técnicos.

BIOADAPT aborda de manera integral los 14 mecanismos del envejecimiento cutáneo mediante la acción sinérgica de células madre vegetales, exosomas y péptidos naturales, ofreciendo una solución completa para el cuidado y rejuvenecimiento de la piel.

Todos los activos de la Sociedad que son ricos en exosomas, están teniendo una acogida muy buena por parte del mercado y se estima que serán un factor importante en la consecución del crecimiento de las ventas orgánicas previstas en el plan estratégico para los próximos años. En este sentido, los galardones obtenidos por la empresa tanto en el ámbito de los ingredientes activos como de las formulaciones contribuirán aún más al crecimiento de la Sociedad en el mercado español, uno de los más importantes del sector a nivel mundial.

El Premio a la Formulación de Cosmetorium 2025, evaluado por un jurado independiente compuesto por personas profesionales de la industria cosmética y otorgado por la Sociedad Española de Químicos Cosméticos (SEQC), reconoce las propuestas más innovadoras, sostenibles y creativas del panorama cosmético nacional.



Se adjunta Nota de Prensa.

De conformidad con lo dispuesto en la Circular 3/2020, se hace constar que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y de sus administradores.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones precisen al respecto.

Albert Jané Font
Presidente del Consejo de Administración
Vytrus Biotech S.A.



Vytrus Biotech gana el Primer Premio a la Formulación en Cosmetorium 2025 con su innovación BIOADAPT



Barcelona, 23 de octubre de 2025. — <u>Vytrus Biotech</u>, la compañía especializada en ingredientes activos a partir de biotecnología vegetal para el cuidado de la piel y el cabello, ha sido galardonada con el <u>Primer Premio a la Formulación en la feria Cosmetorium 2025</u> por su innovadora propuesta <u>BIOADAPT</u>, una formulación biotecnológica modular e inclusiva que redefine el concepto de personalización cosmética.

BIOADAPT representa un avance pionero que combina inclusividad, sostenibilidad y ciencia biotecnológica en un formato transformable de cuatro cubos gelificados translúcidos, cada uno enriquecido con un activo vegetal de alta eficacia. Su diseño permite múltiples usos: los cubos pueden fundirse para crear un parche oclusivo que potencia la penetración de los activos, diluirse en agua para formar un sérum modulable o reconvertirse tras su uso, aportando una segunda vida al producto y reforzando su compromiso sostenible.

La fórmula **aborda de manera integral los 14 mecanismos del envejecimiento cutáneo** mediante la acción sinérgica de células madre vegetales, exosomas y péptidos naturales, ofreciendo una solución completa para el cuidado y rejuvenecimiento de la piel.

Las aportaciones innovadoras de BIOADAPT giran en torno a 4 activos biotecnológicos de origen vegetal:

- Photobiome™: células madre de granada y algodón que equilibran la microbiota y aportan luminosidad.
- Baolift™: células madre de baobab con efecto lifting y mejora de la firmeza.



- Nectaria Lithops™: células madre de Lithops que hidratan en profundidad y estimulan la vitamina D cutánea.
- Centella Reversa™: células madre de *Centella asiática* con exosomas vegetales que regeneran y reparan el ADN.

Con BIOADAPT, Vytrus transforma la experiencia cosmética: cada persona se convierte en creadora de su propio tratamiento, en un formato que une ciencia, sensorialidad y respeto por la diversidad.

El **Premio a la Formulación de Cosmetorium 2025**, evaluado por un jurado independiente compuesto por personas profesionales de la industria cosmética y otorgado por la **Sociedad Española de Químicos Cosméticos (SEQC)**, reconoce las propuestas más innovadoras, sostenibles y creativas del panorama cosmético nacional.

Según Òscar Expósito, CEO y cofundador de Vytrus Biotech: "BIOADAPT refleja nuestra visión de la cosmética del presente y futuro: biotecnológica, inclusiva, sostenible y transformadora. Hemos querido que cada piel encuentre su propio camino de la belleza a través de la ciencia".

Este nuevo reconocimiento consolida a Vytrus como una de las empresas biotecnológicas más premiadas del sector, con más de 28 galardones internacionales a la innovación y la sostenibilidad en ciencia cosmética.

Acerca de Vytrus Biotech

biotech *Vytrus Biotech* es una empresa especializada en el desarrollo, producción y comercialización de principios activos de alto valor añadido basados en biotecnología vegetal para el sector cosmético. Su posicionamiento como pionero en el uso de esta tecnología con fines comerciales otorga a Vytrus Biotech una base sólida sobre la que construir una ventaja competitiva sostenible. Esta tecnología permite la creación de productos totalmente naturales, altamente efectivos y patentables.

La compañía cuenta con un equipo de 44 personas en sus instalaciones de Terrassa (Barcelona), la mayoría de las cuales son licenciados o doctores en ciencias de la vida. Vytrus está presente en Europa, Estados Unidos, LATAM y Asia a través de su red de distribución internacional. Desde 2022, Vytrus cotiza en el mercado BME Growth de la Bolsa Española. La biotecnológica ha recibido 28 premios internacionales a la innovación y la sostenibilidad por sus productos en las principales ferias comerciales y organismos del sector cosmético a nivel internacional: in-cosmetics Global, Asia, Corea y América Latina; Cosmetorium, Beauty Innovation Days, BSB Innovation Awards, HPCI India, ICI Indonesia, entre otros.

Sitio web: <u>www.vytrus.com</u> LinkedIn: <u>Vytrus Biotech</u> Instagram: <u>@vytrusbiotech</u>

Contacto de prensa

Alejandro Guirado: a.guirado@vytrus.com
Monika Buchholz: m.buchholz@vytrus.com
Teléfono: +34 93 127 81 06